

Acudirá expresidente ecuatoriano Rafael Correa a instancias internacionales para denunciar complot



Quito, 20 jul (RHC) El expresidente ecuatoriano Rafael Correa declaró que acudirá a instancias internacionales para denunciar el complot político, mediático judicial en su contra, luego de ser vinculado al presunto delito por el secuestro de Fernando Balda.

Correa dio a conocer su decisión tras la publicación de un análisis jurídico, en el cual se demuestran múltiples y reiteradas arbitrariedades que trajeron como consecuencia el impedimento de sus derechos ante un proceso, a la presunción de inocencia y la libertad personal y de circulación.

A principios de mes, la jueza Daniella Camacho decidió decretar prisión preventiva para el exprimer mandatario por el supuesto secuestro en 2012 del entonces legislador Fernando Balda, y emitió la alerta roja para que la Policía Internacional lo detenga y extradite a Quito.

Al respecto el profesor ecuatoriano Oswaldo Ruiz-Chiroboga, subrayó que las medidas cautelares ordenadas contra Correa y la falta de indicios sobre su participación en el delito investigado demuestran que el expresidente ha visto mermados sus derechos a las garantías judiciales.

Recientemente, en el XXIV Encuentro Anual del Foro de Sao Paulo, el expresidente de Ecuador Rafael Correa aseguró: “Seguiremos en la lucha y venceremos, ni un paso atrás compañeros y más unidos que nunca”.

En un mensaje vía internet, Correa explicó a los delegados reunidos en el Palacio de Convenciones en La Habana que su ausencia al cónclave es resultado de una brutal persecución política dirigida en su contra.

Desde Bélgica, Correa envió un saludo a los participantes en el foro, al exmandatario brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, otra víctima de la judicialización de la política, y a Jorge Glas, vicepresidente constitucional de Ecuador preso sin prueba alguna.

En estos momentos estamos enfrentando a los partidos mediáticos, y que nadie le quepa duda, estos están en manos de las élites que hacen la política, precisó Correa.

También está el partido judicial, y hay que reconocer que la derecha y el imperio –en referencia a Estados Unidos- son pacientes e inteligentes, y cortaron los sistemas de justicia en nuestra región.

Son tiempos duros, parecidos a la etapa del Plan Cóndor en la década de 1970, pero ya no necesitan las botas militares, suficiente con destruir la reputación de las personas por medio de los partidos mediáticos o judiciales, reflexionó Correa.

Además, persiguen a los líderes de izquierda, porque ya no se respeta, ni la democracia, ni los derechos humanos, aseveró el exmandatario ecuatoriano.

Vimos a Brasil con un golpe de Estado y el mundo giró hacia otro lado, pero si eso sucedía en un gobierno de la izquierda sería invadido Brasil, comentó el dignatario.

Los medios de comunicación y los grandes opositores –lamentó Correa- también la emprendieron contra la expresidenta de Argentina, Cristina Fernández.

Cometí el error de confiar en un lobo disfrazado de cordero y ahora no sé cómo pedir disculpas al pueblo, a la patria grande y a la izquierda, me siento responsable de lo que pasó y ahora somos víctimas, dijo Correa.

Hubiera sido mejor que ganara la derecha, porque eso nos unificaba, sin embargo la destrucción nació desde nuestras propias entrañas, señaló Correa.

Ahora Alianza País está manos de traidores, cortaron los poderes del Estado, la justicia, el consejo nacional electoral, estamos siendo víctimas de la peor corrupción, y el uso del poder político para defender intereses privados, advirtió.

“Seguiremos en la lucha y venceremos, y ni un paso atrás compañeros, y más unidos que nunca y hasta la victoria siempre”, sentenció el expresidente de Ecuador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/167322-acudira-expresidente-ecuatoriano-rafael-correa-a-instancias-internacionales-para-denunciar-complot>



Radio Habana Cuba